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昨日，省委、省政府召开
2007年省级机关作风建设大

会。省委书记李源潮指出，要
从省级机关做起，带出江苏干
部的好作风。
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从第二次“万人评议”的

情况看，基层、群众和社会各
界对省级机关作风建设的满
意度有了提高。省委常委、省
纪委书记冯敏刚在工作报告

中说，对省级机关作风建设
总 体 评 价 的 满 意 率 为

58.93％ ， 基 本 满 意 率 为
40.62％ ， 不 满 意 率 为
0.45％，与 2004年第一次
“万人评议”相比，满意率提
高了 4.20个百分点，不满意
率下降了 0.25个百分点。用
满意度指标测评方法计算，

对省级机关作风建设总体评
价的满意度为 81.68分，比
2004年高 1.33分。

上次评议排名靠后的多
数单位这次群众满意度有了

较大幅度提高，如省委组织
部、省交通厅分别比上次提升
了10位、9位。
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这次 “万人评议”，基

层、群众和社会各界共提出
了 3140条意见和建议，虽然
比两年前的 6984条意见在
数量上减少很多，但更多地

涉及到机关作风建设的深层
次矛盾。这些意见主要集中

在四个方面：一是少数部门
转变职能滞后，依法行政不
够，不作为、乱作为现象时有
发生；二是了解基层不够，创
新意识不强，照章办事有余，
工作创新不多，服务效能距
离基层和群众的要求还有差

距；三是在解决群众关注的
一些热点难点问题上，特别
是食品药品安全、医疗服务、

环境保护等方面，还有群众
不够满意的地方；四是少数

机关干部廉洁从政不够，艰
苦奋斗的意识不强，铺张浪
费风气有所抬头。
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李源潮要求，机关作风建

设要坚持服务群众不动摇。这
次作风评议，突出反映了群众

对食品药品安全、医疗、环保、
教育、住房等民生问题的关

注。“这再次提醒我们，必须
把改善民生放在突出位置。省

级机关各部门各单位要以群
众利益为上，结合自身职能细
化省委、省政府出台的各项惠
民政策，切实兑现对群众的承
诺，切实提高公共服务的水
平。尤其要高度重视为社会弱
势群体和困难群体排忧解难，

让改革和发展的成果惠及全
省人民。”
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郑慧是四川达州市人，

青春年少的她却不幸身患
重病。

昨日，在无锡市第一人
民医院血液科的病房内，记
者见到了患病的郑慧，因为
正在接受化疗，郑慧的免疫
力已经很低，所以一直得戴

着口罩。郑慧告诉记者，她家
里有父母、妹妹、弟弟，父母
在当地一个私营的钢铁厂做
搬运工，每搬运一吨钢铁只
能挣1.7元钱。为了让弟弟、
妹妹能继续学业，她读到高
二时就辍学外出打工。2005

年11月份，她来到江南，在
无锡一家电子厂打工，虽然
工资只有 800多元，但她觉
得能有这样的收入已经很满
足了，因为除了每个月 170
元的房租和一些生活费用，
她还能攒下 500多元补贴远

在四川老家的父母弟妹作家
用。

可没有料到的是，原本
身体很好的郑慧从去年 10
月份开始身上出现多处淋巴
结肿大，经无锡市第一人民
医院确诊为慢性粒细胞白血

病。一个月后，郑慧回成都与
亲妹妹郑琴进行骨髓移植配
型检查，配对成功。尽管郑慧
在无锡参加了社会保险，大
部分医疗费可报销，但公费
之外自己需承担的医疗费也
得10余万元，而这对郑慧一

家而言无疑是个天文数字。
“有时觉得如果骨髓匹

配不上反而更好，这样父母
就不需要为没钱为我手术而
过分自责了。”郑慧告诉记
者，为了给自己治病，父母在
老家已经提前向钢铁厂预支
了 1万元工资，现在他们每
个月只能领到 200元工资作

生活费，其余的工资将先被
扣下偿还对工厂的借款，而
这至少需要1年才能还清。

为了省钱，郑慧在白血
病初发期自行减少了用药

量，每周要注射两次的抗干
扰素，她只肯注射一次，因为
这样就能少用 52元；每天需
服用 30多颗药丸，她也只肯
吃一半。而最近再次入院治
疗，也是因为前一天夜里郑
慧被日益增多的淋巴结肿痛

得实在受不了，才不得不住
院治疗的。
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郑慧虽然是一名外来

工，但她的遭遇早就感动了
许许多多善良的人们。无锡
太湖明珠网站发起了献爱心
活动。

记者在无锡太湖明珠网
站上看到，倡议“拯救白血病
患者郑慧”的帖子在去年 12

月 18日就已经上传至论坛
并被置顶。该帖作者，同时也
是此次爱心活动组织者之一
的太湖明珠网站工作人员项
行告诉记者，2006年 11月

中旬，郑慧的亲属拿了张写
有网站联系方式的纸条找到

他们求助。12月中旬，得知
郑慧已经回到无锡，而且与
其妹妹的骨髓匹配试验也成
功了，项行等人就到郑慧的
住地实地了解了一下，同时
也到医院、郑慧的工作单位
进行了了解。在确认了这个

事情的真实性后，就在网站
上发布了“拯救白血病患者
郑慧”的帖子。
“没想到帖子出来后，

网友的积极性很高，有很多
网友都主动提出捐款。”项
行告诉记者，他们为此还专

门给郑慧开设了一个网页来
介绍她的情况，同时开设了
银行账户为郑慧募集捐款。
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项行说，之所以会想到

在公交车上贴“爱心帖”来
呼吁好心人捐款，主要是考
虑到无锡公交车每天的客
流量有近百万人次，这样就
可以在最短的时间内让更
多的人知道这个为郑慧捐
款的爱心行动，越早为郑慧

筹满治疗款，她的康复机会
就越大。

此次“拯救郑慧”爱心
活动的组织者之一网友赵潇
钦告诉记者，他们的想法得

到了无锡九龙公交公司的支
持。于是网友们募集制作了
2000张“爱心帖”，捐助者
只要捐 100元，就可以在

“爱心帖” 上写上对郑慧祝
福的话，这些“爱心帖”将被

张贴在公交车车厢内，呼吁
更多的好心人为郑慧祝福和
捐款。而作为此次爱心活动
支持单位的无锡九龙公交公
司也承诺，全市 1800多辆公
交车都可以成为张贴“爱心
帖”的流动“募捐大使”。目

前，已有 300多张“爱心帖”
在无锡的公交车上传递。
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自“拯救郑慧”行动开

展以来，截至 2月 24日，短
短10天，就有100余人次为
郑慧捐款了 31310元。有小
朋友捐出的压岁钱，也有康
复院老人集体捐款，其中最
多的一笔个人捐款有 1万
元。项行告诉记者，他们也没

有想到，网络上的一个救助
帖，能引发无锡人如此热忱
的助人之心，“现在每天都能
接到近百个关注郑慧情况的
电话和短信。”

据了解，这个为“拯救郑
慧”进行的筹款活动将一直持

续到3月20日，对每一笔捐
款，组织者都会及时公布在郑
慧的网页（http：//html.thmz.
com/col82/2007gdwx/）上。
虽然目前已经筹集到了3.1万
余元的捐款，但离10万还差
很多。这次爱心活动的组织

者表示，希望更多的人能伸
出自己爱心之手帮助郑慧。
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昨天，江苏省教育厅对
2007年普通高校专转本选

拔工作发出通知，对今年
“专转本”如何报名、如何
测试、如何填报志愿进行了

详细说明。
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2007年普通高校招收

“专转本”仍实行全省统一
考试的选拔办法。（!"#
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往年，报考“专转本”

学生可根据自己在专科阶
段所学专业情况，申报一所
院校的两个相近专业。但是
从今年开始，报考 “专转
本”采取平行志愿的办法，
考生有了更多的选择：可以

按顺序填报 A、B、C三所院
校。每位学生最多可申报三

所院校的六个专业。各有关
本科院校根据公布的计划
和考生志愿从高分到低分
顺序录取。
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有关负责人昨天介绍，

“专转本”学生统一转入本
科三年级学习。“专转本”
学生学费按接收院校同专

业学生实行相同标准。“专
转本”学生不得转学，如果
学生到录取学校报到后要
求返回原校的，视为自动放
弃学籍。“专转本”学生除
国家和省有明确规定的，享
受与转入学校其他本科生

同等待遇。 ��� ��j
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他一掷百万资助他人，
自己却舍不得多花一分钱；

他朴实无华，却喜欢“抛头
露面”，为老板和白领们上
公益课……
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“今年春节最让我欣慰

的是，又收了一个徒弟和我
一起做慈善！”老姜说，几天
前，位于宜兴屺亭的一家大
型纺织品公司的负责人张总
请他去参加企业的联欢会，
会上，40多岁的张总当众作
揖，再三表示要拜姜达敖为

师，他的诚恳之情打动了老
姜，“张总原来也是贫苦出
身，现在条件好了，就想捐钱
做慈善事业。”老姜高兴地
说，他已经和张总约定，今年
4月到甘肃会宁，结对资助
几名贫困小学生，直到他们

初中毕业。
令老姜感到有些意外的

是，越来越多的宜兴当地企业
家找到他，希望能和老姜一
起，为弱势群体尽一份力，“过
年前，有几个老板听说我要去
敬老院，拿出几万块钱买了慰

问品，托我送给老人们。”
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16年来捐了 150余万

元，受助人数超过1300人。
这些年，老姜几乎把所有的
收入都用在了公益事业上，
自己的生活却十分节俭，甚
至在一些人看来还很 “小
气”。春节前曾跟随老姜到北
京对外经贸大学捐助贫困生

的工作人员告诉记者，“在北
京，我们住在大学安排的招
待所里。晚上我们想洗个澡，
我在房间里只听到姜老大叫

一声跑出了卫生间，原来热
水器坏了，管子里流出来的

都是冷水！即使是这样，他也
不愿意去外面浴室洗。”听到
工作人员的“控诉”，老姜不
好意思地摸着头笑了。

一双旧布鞋、用了几年
已经磨得看不出颜色的手
机、午饭常常是一碗面、喝的

是几元钱一瓶的白酒……对
老姜来说，这样的生活似乎
早已习惯了。

即使是过春节，老姜的
生活似乎也没有多大变化：
吃饭依旧是在厂里食堂，没
有下过一次馆子；新衣服是

女儿买了孝敬他的，没花自
己一分钱；就是给孙女和厂
里职工的压岁钱，老姜都是
计划好了的，再多就没钱给
贫困生了……
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采访中，老姜向记者讲

述了他的无奈，“我们这里
有的企业老板很有钱，但不
少人的口袋鼓了，但他们的
心也空了。我经常对身边的
老板们说，大家想想30年前
我们有什么？想想我们为什
么会有今天？多出来的钱该

怎么花？”
春节期间，宜兴的一家大

型集团专程邀请老姜为公司
的800多名管理和销售白领
们举行座谈会。“他们的收入

都比我高啊！”老姜笑着，“我
是去现身说法，给这些精英们
上一堂公益课，让更多有能力
的人一起来做好事。”
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